

自主創造

2021年4月15日

第1号

校長 根路銘 敢

学校教育目標

自ら学び、心豊かに
たくましく国際社会
を生きる生徒の育成
く頭・心・体を鍛える

出会いを大切に！

1年間よろしくお願ひしませ

春風四方に満ち、
百花咲き出る美しい
季節となりました。
4月7日の始業式・
入学式をもって令和
3年度が始まりました。
335名の新入
生を迎え、全校生徒
921名でのスター
トです。保護者の皆
様におかれましては、
お子さまのご入学・
ご進級おめでとう
ございます。心か
らお祝い申し上げます。
新しい年度を迎
え、登校してきた生
徒達からは、新しい
学年になった喜び
と、「さあ、頑張ろ
う！」という意気込

みが感じられました。
今年度、真志喜
中学校は、「自ら学
び、心豊かにたくま
しく国際社会を生
きる生徒の育成」を教
育目標とし、その具
現化に向けて、次の
ような学校づくりを
進めていきます。

1、生徒にとって楽
しく居心地がよく、
充実感や自己の存在
感を実感できる学校
2、生徒一人一人が
個性や能力を發揮で
きる活気に満ちた学
校
3、生徒と教職員の
個々が融和する学校
4、花が咲き、緑が

あり、心が和む清潔
で美しいな学校
5、保護者、地域が
喜んで学校行事等に
参加協力できる学校
今年度も、生徒一人
一人に関わり、寄り
添う指導・支援に努
めていきます。

さて、春は「出
会の季節」と言われ
ています。新年度を
迎え、子どもたちは
期待に胸を弾ませて
いることと思いま
す。新しい仲間や教
室、教科書や学習内
容など、出会うもの
すべてが新鮮です。
4月は、1年の目標
をたて、何事にも頑
張ろうと思える時期
だからこそ、「一期
一会」の出会いや感
動を大切にしていし
たいと思います。

晴れやかな入学式

よく使われるこの
「一期一会」という
言葉は、もともと茶
会の心得から出たも
ので、ひとつひとつ
の出会いを大切に
して毎回の無いよ
うに茶を立てるとい
う茶道の心構えを表
した語です。人生に
はたくさんの出会い
があります。その
出会いが一生に一度
の出会いかも知れま
せん。出会いの中で
お互い良くも悪くも

影響し合います。良
き出会いを大切に温
め、大きく膨らませ
てほしいと願ってい
ます。学ぶことの意
味や喜びを味わえる
学校、自らの学びの
変容に気付くことの
できる学校、友だち
と語り合い様々な体
験ができる学校を創
るために、教職員一
同力を合わせて取り
組んでまいります。

どうぞ、今年度も
本校の教育活動にご
理解とご協力をよろ
しくお願ひ申し上げ
ます。

参加していた姿が印
象的でした。代表あ
いさつをしてくれた
キムジョンヨンさ
ん、伊藤明梨寿さん、
島袋絢瀬さんの誓い
の言葉も中学校生活
への期待と決意が込
められた素晴らしい
あいさつでした。
ご来賓並びに保護者
の皆様、入学式にご
参加くださり、誠に



令和3年度教職員の異動について

今年度、副校長をはじめ新たに28名の教職員が着任いたしました。「チーム真志喜」を合い言葉に真志喜中の子どもたちのために全力で指導・支援に努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

